
3

月
15

日，一名演员在大仁村的梨园中表演桂剧。

连日来， 广西桂林灌阳县灌阳镇大仁村的万亩梨
花绽放，当地的几支民间桂剧团队相聚梨园中，与花为
伴，唱响春天。

新华社发（李忠波摄）

文体娱乐

8
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声 明

●

兹有孙立良所有的房屋坐落于河区五星街道办事处
大拱桥村

21

组（房屋所有权证号：信房权证河区字第
069752

号，共有权证号：信房权共字第
022365

号），为混合结构壹套，

建筑面积
192.16

平方米，因不慎丢失，特声明作废。

声明人：孙立良、蔡祥珍
2016

年
3

月
16

日
●

兹有汤杰所有的房屋坐落于河区新马路
106

号大洋
食品公司

1

号楼
2

单元
304

号（房屋所有权证号：信房权证河
区字第

070298

号），为混合结构壹套，建筑面积
63.47

平方米，

因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有河南龙潭电子商务有限公司营业执照正、副本（证
号：

411500000019136

）， 组织机构代码证正、 副本（证号：

33011615

—

3

）， 税务登记证国税、 地税正、 副本（证号：

411502330116153

），因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有潢川县鸿展科技服务部营业执照正、副本（证号：

411526690062784

）， 地税税务登记证正、 副本（证号：

413026197805291912

），因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有信阳森林旅行社在中国农业银行股份有限信阳南
湾分理处办理的银行开户银行许可证（核准号：

J5150000210202

），因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有马学敏（身份证号：

412827198802065825

）的教师
资格证（证号：

20094116642002774

），因不慎丢失，特声明
作废。

信阳市领取养老金资格认证

公 告

全市城镇企业职工养老保险参保单位、参保人员：

为规范养老金社会化发放工作，增强基金保障能力，维护广大
参保人员合法权益， 今年3月－5月、9月－11月全市将统一开展领取
养老金资格认证工作。 本次认证的范围是截止2015年12月底前领
取养老金的离退休人员及遗属，主要采取指纹比对、异地协查、

上门服务等方式进行。

信阳市辖区内居住的人员可就近到市、县（区）企业养老保险
中心业务大厅及中原银行信阳分行等网点进行指纹比对认证。省
内其他城市居住的人员可在居住地企业养老保险经办机构进行指
纹比对认证。 省外居住的人员可在居住地企业养老保险经办机构
进行协查认证，将《认证协查表》寄回养老金发放机构即可。对因高
龄、 疾病等原因行动不便的人员可由单位或亲属到养老金发放机
构登记住址、电话、基本情况等信息，以便安排上门服务。详情请关
注信阳市人力资源社会保障局网站。

特此公告
信阳市企业养老保险中心

2016年3月15日

注销公告

●

兹有信阳市富得快复合肥有限公司， 拟向当
地工商部门申请注销，请与公司有关的债权债务人，

自本公告刊登之日起
45

日内， 向本公司申报债权债
务。

特此公告
信阳市富得快复合肥有限公司

2016

年
3

月
17

日

●

兹有信阳德安物业服务有限公司， 拟向当地
工商部门申请注销，请与公司有关的债权债务人，自
本公告刊登之日起

45

日内，向本公司申报债权债务。

特此公告
信阳德安物业服务有限公司

2016

年
3

月
17

日

前期物业招标公告

按照国务院《物业管理条例》、《信阳市物业管理办法》等法规、

政策的规定， 河南琛都房地产开发有限公司决定对南湖燕园项目
的前期物业服务采取公开招标的方式选聘物业服务企业， 现将有
关事项公告如下：

一、南湖燕园项目位于信阳市南湾湖风景区湖东大道，总面积
103245

平方米；项目由
23

栋商住楼组成，其中住宅
21

栋、商服及配
套用房

2

栋。

二、投标单位资格要求：具有国家物业三级以上资质（含三级）。

三、投标报名及招标文件领取时间和地点
1.

投标报名及招标文件领取时间：

2016

年
3

月
15

日至
2016

年
3

月
25

日
2.

招标文件领取联系人及联系电话：

联系人：乔雪
联系电话：

18637652995

□

新华社记者林德韧何军朱罖

万 里 长 征 第 一 步

———政协委员刘敬民谈中国体育产业

为期近两周的全国政协十二
届四次会议体育界别小组讨论，

体育产业是贯穿始终的话题。

２０１４

年末，国务院《关于加快发展
体育产业促进体育消费的若干意
见》正式出台，乘此东风，中国体
育产业的发展也步入快车道。关
注体育产业领域多年的全国政协
委员、 北京奥运城市发展促进会
常务副会长刘敬民对此深有感
触，他认为从宏观上看，中国体育
产业的发展取得了长足进步，但
这仅仅是万里长征的第一步。

２０１５

年的全国体育局长会议
上，国家体育总局局长刘鹏表示：

“体育产业规模不断扩大，体育消
费明显增加。

２０１４

年全国体育及

相关产业总规模达到
１３５７４.７１

亿
元，实现增加值

４０４０.９８

亿元，占当
年

ＧＤＰ

的
０.６４％

。体育产业结构持
续优化， 体育服务业比重稳步增
长，体育产业体系不断健全，与文
化、旅游、医疗、养老、互联网等领
域的互动融合日益加深。”

刘敬民在谈话中重复了上述
数据， 并给出了体育产业从业人
员数量增加比例、 服务业增长比
例等更为翔实的数据来佐证一年
来中国体育产业的快速发展。

刘敬民说：“体育产业是我们
当前体育的热点问题， 不仅对体
育发展起到推动作用， 而且直接
关系民生。”他表示，一年来，中国
体育产业取得的进步是看得见摸
得着的， 但他同样提出：“体育产
业发展是万里长征第一步， 依然

面临挑战。 要抓好体育产业顶层
设计，加强供给侧改革。体育产业
的需求很大， 但供给上跟不上发
展，体育服务业、竞赛表演也存在
明显的短板。”

对于中国体育产业的下一步
发展，刘敬民提出了几点建议。首
先是加强体育赛事的电视转播，

他说： “体育产业很大的盈利模
式来自电视转播，因为体育是眼
球经济，大量的球迷形成团体才
形成规模， 在提供媒体服务方
面，是我们体育产业发展的关键
环节， 其中电视转播极为重要。

电视转播有许许多多的优势，能
够大量推动体育其他产业的发
展，有大量的资源，所以应该放开
体育频道， 让各省市都有频道播
体育。”

其次， 刘敬民建议体育产业
要充分与教育、旅游、休闲、养老、

养生、文化、医疗相结合。他说：

“体育产业不能单打独斗。比如养
生， 在电视报刊上， 养生是个大
头，但真正的养生不是吃，而是运
动。把群众体育跟旅游、养生、医
疗、养老结合起来，才能得到人民
支持，才能得到更广泛的支持。”

另外，刘敬民认为，目前来看
体育产业相关政策很多都偏于宏
观， 下一步需要着力进行微观的
政策落实。 他说：“大量的政策是
宏观来的， 但我们不仅从上往下
看，而且要从下往上看，顶层设计
落下来实实在在是个什么东西，

这是非常重要的一个问题。 要研
究个案，比如单个的体育设施、体
育赛事，最基层的怎么个情况，另

外我们同样需要研究体育产业的
小企业到底是什么状况， 解剖麻
雀，要重视微观体育政策研究。还
有， 现在有的公司有钱不知道往
哪投， 那么体育产业是不是投资
方向？企业从哪盈利？如何优惠？

如何能够站住脚？ 这些都需要微
观研究。除了顶层设计之外，微观
的体育产业政策的研究要放在决
策者的视野当中， 小型企业到底
在哪去盈利，发现他们的问题，解
决他们的问题。”

刘敬民认为， 体育产业归根
到底还是要以人为本。“体育产业
进一步发展，就要深入，宏观微观
都要深入，经济、文化、教育的意
义上都要深入， 这样才是完整的
体育产业，”他说。

（新华社北京
３

月
１３

日电）

“阿尔法围棋”4∶1战胜李世石

新华社首尔
３

月
１５

日电（

冮 冶

金敬东）

3

月
15

日，人工智能“阿尔
法围棋”与韩国著名九段棋手李世
石第

５

局比赛在弈至
２８０

手时，李世
石中盘认输。

至此， 从本月
９

日至
１５

日在首
尔四季酒店举行的这场五局人机
大战宣告结束。“阿尔法围棋”以

４∶１

获胜。

在
3

月
15

日的比赛中，从序盘到
黑
３９

手， 执黑的李世石走得都比较
顺利。但从白

７０

手开始的战斗中，黑
８５

手较缓，让白棋掌握了主导权。进
入中盘，黑

１０７

手打入左下角时，“阿
尔法围棋”应对无误，行棋稳健。

尽管盘面上局势细腻，但“阿尔
法围棋”官子的水平还是让人赞叹。

在韩国棋院官方网站讲棋的高根台
九段评论说，“阿尔法围棋” 的官子
水平，如同有“官子之神”称号的李
昌镐一般。

在现场观看比赛的韩国棋院事
务总长、 职业

９

段棋手梁宰豪说：

“‘阿尔法围棋’比想象的要强大，围
棋界感到震惊。李世石和‘阿尔法围
棋’ 的人机大战对围棋界的影响也
很大。正、负面都有，但是正面的影
响多。 它下的很多怪手回头想还是
有道理的。‘阿尔法围棋’ 的招法也
会对围棋理论产生影响。”

李世石在接受采访时表示：“挑
战赛结束了，我感到很遗憾。今天的
这盘棋，在序盘阶段感觉比较有优
势， 但最后还是感到自己能力不
够。我认为，虽然结果很遗憾，但我
仍要向给予我支持与鼓励的人们
表示感谢。”

李世石说：“我认为‘阿尔法围
棋’还没达到至善至美，人类还可以
跟它较量。下围棋是一种享受，但我
不知道从什么时候开始怀疑我是不
是真的在享受围棋。但是，本次比赛
中我尽情享受了下棋的快乐。”

在记者招待会结束后举行的闭
幕式上， 韩国棋院总裁洪锡炫为获
得冠军的“阿尔法围棋”颁发冠军奖
杯和韩国棋院名誉九段证书。

李世石在与“阿尔法围棋”下了
五盘棋的棋盘上签名并将棋盘赠送
给

Ｄｅｅｐｍｉｎｄ

公司
ＣＥＯ

杰米斯·哈萨
比斯， 韩国棋院将印有第四局棋谱
模样的领带分别送给李世石和“阿
尔法围棋”团队成员留作纪念。

本次人机大战采用中国规则，

执黑一方贴
７

目半，各方用时为两小
时，

３

次
６０

秒的读秒机会。

“阿尔法围棋”团队将把获胜
奖金

１００

万美元捐赠给联合国儿童
基金会、

ＳＴＥＭ

教育以及围棋慈善
机构。

林丹第六次赢得

全英羽毛球公开赛男单冠军

新华社伯明翰
３

月
１３

日电（记者王子江）五号种子林丹
3

月
１３

日在这里举行的全英羽毛球公开赛男单决赛中，直落两
局击败队友田厚威， 第六次赢得这项世界上最古老的羽毛球
赛事冠军。

３３

岁的林丹对阵
２４

岁的田厚威， 但这场冠军争夺战最终
成为一边倒的比赛，林丹始终占据优势，首局开始他就以

７∶１

先声夺人，然后以
２１∶９

获胜。第二局他更是一度以
８∶１

大比分领
先，并最终以

２１∶１０

轻松拿下第二局。

这场比赛也是林丹本届全英赛
５

场比赛中最轻松的一场，

除了首轮以两个
２１∶１７

击败韩国选手李东根之外，其他三场比
赛都是在先失一局的情况下逆转对手取胜。

林丹也成为
４０

年来在全英公开赛上赢得冠军最多的球
员，此前他曾经在

２００４

、

２００６

、

２００７

、

２００９

、

２０１２

年夺冠。

“我希望让大家看到，虽然林丹已经
３３

岁了，但依然可以
做到这一切。”林丹说。

3

月
16

日，侗族群众在“春社河歌节”上唱侗族河歌。

当日， 贵州省黔东南苗族侗族自治州黎平县龙额镇举行侗族传统
民俗节日“春社河歌节”，来自黔、湘、桂三地的数万侗族同胞欢聚一堂，

祭“社神”、吃“社粑”、唱侗族河歌，祈福风调雨顺、国泰民安。

新华社发
(

杨代富摄
)

3

月
16

日，中国棋手柁嘉熹（左）和日本棋手结城聪在比赛中。

当日， 在北京进行的第二届中日围棋龙星战冠军对抗赛
中， 中国棋手柁嘉熹九段执黑战胜日本棋手结城聪九段。

新华社记者贾宇辰摄

国家体育总局局长刘鹏：

2020年人均体育场地

达到1.8平方米

新华社北京
3

月
16

日电（记者
刘奕湛华春雨） 列席十二届全国
人大四次会议的国家体育总局局长
刘鹏

3

月
16

日在经过“部长通道”时
表示， 国务院将颁布第二个全民健
身计划， 到

2020

年要使经常参加体
育锻炼人数提高到

4.35

亿人， 人均
体育场地达到

1.8

平方米，覆盖城乡
比较健全的公共体育服务体系得到
进一步完善。

“全民健身计划纳入当地经济
社会发展规划， 还要加强骨干队伍
建设。” 刘鹏说，

2016

年年底， 全国
省、市、县三级政府的全民健身计划
要全部出台。

他说， 在实施全民健身计划时
要充分发挥社会单位、社会团体，特
别是基层体育社会组织的作用，共
同开展全民健身活动， 同时政府以
购买服务的方式提供服务。


